

# **RPDC se abnegará siempre al cumplimiento de la causa de independencia del mundo**

## **Yun Yong Nam**

Investigador de la Asociación de los Científicos Sociales de Corea

Antes de la intervención, les envió mi saludo caluroso a los participantes del seminario.

E intervengo, seguro de que este seminario ganará éxitos previstos gracias a las pasiones suyas.

La historia de la RPDC de 75 años es la de abnegación por el cumplimiento de la causa de independencia del mundo, después de asumir la noble misión para con esta causa.

El estimado compañero Kim Jong Un dijo:

“Tenemos que contribuir sustancialmente a esta causa y ser protagonistas en el avance de la revolución mundial.”

La RPDC, siendo la fortaleza de la independencia, estimula la lucha antiimperialista de la humanidad.

La independencia es inconcebible fuera de la lucha antiimperialista. Es porque el imperialismo no puede mantener su subsistencia sin que viole la soberanía de las masas populares.

La lucha antijaponesa por la liberación nacional y la Guerra de Liberación de la Patria desplegada por el pueblo coreano bajo la sabia dirección del gran Líder, Presidente Kim Il Sung abrieron la nueva era de independencia en que se hicieran de manera independiente el movimiento de emancipación nacional libre del colonialismo y la revolución en el ámbito internacional.

Y la victoria en la Guerra de Liberación de la Patria de la década de 1950 ocupa un lugar muy especial. Fue la confrontación más aguda entre la joven RPDC que contaba con sólo dos años desde su fundación y las fuerzas aliadas imperialistas que se jactaban de la más potente fuerza militar y económica, y de la larga historia de agresión. Y el pueblo coreano ganó esta guerra.

Esta victoria del pueblo coreano en la Guerra de Liberación de la Patria dio a los pueblos del mundo la fe de que el imperialismo norteamericano no pudiera ser rival tan poderoso y de que todos lo pudieran vencer cuando se unieran en la lucha, y por

consiguiente alimentó la llamarada de la lucha contra EUA en el ámbito internacional.

Frente a los caprichosos cambios de la situación mundial, el gran General mantuvo firmemente el principio de independencia y lideró a la victoria la causa independiente antiimperialista valiéndose de su destacada política del Songun para así contribuir enormemente al cumplimiento de la causa por la independencia del mundo.

Este principio determinado por el gran Líder, camarada Kim Il Sung y heredado invariablemente por el gran Dirigente Kim Jong Il se ha hecho en el más firme e inmovible por el estimado compañero Kim Jong Un, y permite a la RPDC a encontrarse en la cabeza de la lucha por el cumplimiento de la causa de independencia de la humanidad.

La RPDC, siendo la fortaleza de la paz, frustra a cada paso los intentos de agresión de los imperialistas y contribuye magníficamente a la defensa de la paz y seguridad del mundo.

Más de una vez la guerra se ha estallido casi en Corea, el último depósito de pólvora y la más crítica fuente de la guerra nuclear. Esto demuestra claramente cuán importante posición ocupa la RPDC en la defensa de la paz y la estabilidad del mundo.

Razón por la cual la RPDC justifica invariablemente la desnuclearización de la Península Coreana, y se ha empeñado por la paz mediante la propuesta de la zona desnuclearizada por vía de diálogo y negocio pacífico, mediante los esfuerzos de anular la amenaza nuclear estadounidense a partir de la ley internacional, etc.

Pero la EUA codiciosa ha ignorado todos los esfuerzos de la RPDC, y con el propósito de agotar y debilitar la fuerza de Corea paulatinamente, por una parte se ha aferrado a los fanáticos chantajes y amenazas nucleares, por otro lado ha minado la podrida semilla de sanción de máxima intensidad a la espera del brote del “desmoronamiento”. Le han acompañado el Occidente pronosticando que la caída de Corea fuera cuestión de horas.

Sin embargo, la RPDC ha logrado enormes éxitos en la fortificación del poder estatal y de la fuerza defensiva, mediante el espíritu de apoyarse en sus propias fuerzas, espíritu tradicional de la nación.

Gracias a esta fuerza estratégica de máxima potencia centrada en la nuclear que ha ganado la RPDC superando tristezas y dolores tan duras y constantes, hoy se ve garantizado con toda seguridad el ambiente pacífico de la Península Coreana y de la región colindante.

La RPDC demuestra enteramente a todo el mundo su dignidad y grandeza de la sociedad más justa e inquebrantable y estimula enérgicamente la lucha de los pueblos

del mundo aspirantes al progreso y a la prosperidad.

El progreso y la prosperidad social auténticos se ven alcanzados sólo en el régimen socialista donde se aseguran más exacto y cabalmente la demanda y la aspiración fundamental de las masas populares de llevar la vida independiente libre de todo el dominio y opresión.

En Corea que fija la idea Juche en la orientación, el pueblo es dueño de la sociedad y cumple su papel del dueño. En ella la demanda y la aspiración del pueblo se convierte en la línea y la política, y toda la producción y la construcción son calificadas en primer lugar a partir de las comodidades del pueblo y su evaluación.

En Corea se considera en lo más justo y primordial todo lo que sea para con el pueblo, lo de carácter popular. La política, la economía y la cultura sólo sirven al pueblo; se promueven los que sean de carácter popular. Los bienes sociales sirven a mejorar el bienestar del pueblo; y el pueblo disfruta la civilización. La sociedad toma todas las medidas para proteger la vida y la salud del pueblo de manera anticipada y activa, y sigue ampliándolas.

En Corea la razón de vivir está en el colectivismo, que abundan virtudes, solicitudes, mercedes de ayuda y colaboración mutua y pasiones de amor al hombre.

Si Corea es tan fuerte y gana siempre, no lo es por sus bienes ni armamentos sofisticados; es porque los ciudadanos se aman, comparten pasiones, se unen moralmente siempre que sean grandes las dificultades.

Hoy el pueblo coreano vive lleno del gran orgullo nacional de tener al estimado compañero Kim Jong Un, renueva milagros día tras día y demuestra dignamente la idiosincrasia y el poderío de la sociedad coreana.

La prueba la vemos en las publicaciones de numerosos TV, radio, periódicos y revistas del mundo que anuncian los logros de la Corea socialista, por ejemplo la victoria brillante en la guerra profiláctica contra la epidemia que ha devastado al mundo entero, milagros en la construcción socialista a pesar de las dificultades críticas inéditas por medio de la cohesión monolítica, etc.

Gracias a la dirección destacada y refinada del PTC cuya tarea final es la conquista de la independencia del mundo, la RPDC dará un paso del gigante en la lucha por el antiimperialismo y la independencia, la defensa de la paz, el progreso y la prosperidad social, y así contribuirá al cumplimiento de la causa de independencia del mundo.

Deseo más gran éxito en sus actividades de estudio y diseminación de la idea Juche y termino.